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A Casa da Fonte, em parce-
ria com o Hospital São Vicen-
te, está realizando um proje-
to que transforma uniformes 
descartados em produtos reu-

tilizáveis, como ecobags, ca-
pas para gaiolas ortopédicas e 
toucas. A iniciativa contribui 
para reduzir o impacto am-
biental ao evitar o descarte de 

materiais, além de gerar uma 
fonte de renda para as alunas 
do curso de Corte e Costura da 
Casa da Fonte. 

Cidades 5 

Casa da Fonte e HSV em 
parceria que gera renda 

Alunas desenvolveram soluções criativas para reaproveitar as peças, que vieram de uniformes danificados ou substituídos
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RODÍZIO NA CAPITAL
Placas finais 9 e 0

A posse ou não de Gusta-
vo Martinelli (UNIÃO) e Ri-
cardo Benassi (NOVO) ainda 
é uma incógnita.  O recurso 
ao TSE (Tribunal Superior 
Eleitoral) foi protocolado no 
último dia 26 de novembro 
e encontra-se agora em fase 
de validação de documentos. 
O ministro Antonio Carlos 
Ferreira irá julgar o recurso. 
O prazo limite para que isso 
aconteça é 31 de dezembro. 

Política 3

Ministro Antonio Carlos 
Ferreira irá analisar 
recurso de Martinelli 

Posse de Gustavo Martinelli 

depende da decisão do TSE

TSE

DIVULGAÇÃO

As perspectivas de vendas pa-
ra a Black Friday na Região de Jun-
diaí são positivas. Em novembro, 
o faturamento dos cinco segmen-
tos varejistas mais impactados pe-
la data deve crescer 7,2% e atingir 
R$ 4,67 bilhões, de acordo com es-
timativas da Federação do Comér-
cio de Bens, Serviços e Turismo 
do Estado de São Paulo (Fecomer-

cioSP). Por conta da Black Friday, 
a maior taxa de crescimento deve 
ser das lojas de móveis e decora-
ção, com uma previsão de aumen-
to de 14,2% nas vendas em relação 
ao mesmo período do ano passa-
do. Já as vendas do varejo de ele-
trodomésticos, eletrônicos e lojas 
de departamentos devem exibir 
alta de 8,5%.  Cidades 4 

Black Friday aumenta 7,2% 
faturamento do varejo 

DIVULGAÇÃO

Consumo deste mês deve ter significativo aumento em relação a novembro de 2023

DIVULGAÇÃO

MÚSICA PREPARAÇÃO

Ladies of Rock 
lançam novo single

Com reforços em campo, 
Paulista faz primeiro jogo-treino
O Galo empatou por 1 a 1 o primeiro jogo-treino 

desta pré-temporada, contra o Desportivo 

Brasil, que vai competir na Série A3 do 

estadual em 2025, em Porto Feliz.  Esportes 8

DIVULGAÇÃO DIVULGAÇÃO

Acesse o Portal JJ (jj.com.br) e ouça a Rádio Difusora 810 AM

A banda jundiaiense de rock feminino Ladies of  Rock 

lança neste sábado (30) o single ‘Garota  inocente’, 

que narra a virada de chave de uma mulher que 

sempre tentou agradar os outros. Cultura & Théo 7

Dois homens suspeitos de serem 
os líderes de uma grande quadrilha 
de tráfico de drogas atuante na região 
de Jundiaí foram presos na manhã 

desta quinta-feira (28), durante a 3ª fa-
se da Operação Recolha, deflagrada 
pelo Grupo de Atuação Especial de 
Repressão ao Crime Organizado (Ga-

eco), em conjunto com a Polícia Mili-
tar do 11º Batalhão e com o Batalhão 
de Ações Especiais da Polícia (Baep), 
de Campinas.  Polícia 6

Líderes de quadrilha são presos 
em operação do Gaeco em Jundiaí

TRÁFICO DE DROGAS

Comunicado importante 
aos assinantes do 
Jornal de Jundiaí

Informamos que o Sr. Luiz Carlos Aparecido Messias 
não presta mais serviços ao Jornal de Jundiaí.  

Assim, esclarecemos que ele não está autorizado  
a receber qualquer valor ou realizar negociações  

em nome da empresa.

Reforçamos que todos os pagamentos e tratativas 
financeiras devem ser realizados exclusivamente  

pelos canais oficiais do Jornal de Jundiaí ou com  
os representantes devidamente credenciados.

Em caso de dúvidas ou para verificar a  
autenticidade de algum representante, entre em  
contato conosco pelo telefone (11) 98157-9839  

ou pelo e-mail cobranca@jj.com.br

Agradecemos pela compreensão e  
colaboração de todos.

Diretoria
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Foi trazida pelas 
mãos de uma sobrinha 
querida. O apartamen-
to em São Paulo já não 
tinha lugar para as su-
as travessuras. Em casa, 
havia um bom terraço, 
onde poderia ser mais 
manhosa. Uma linda ca-
chorrinha chow chow.

De início, ficou in-
decisa sem saber quem 
seria seu dono. Com os 
dias fui me aproximan-
do. Passei a mão por so-
bre seus pelos macios, 
olhou-me profunda-
mente Encostei sua ca-
beça no meu peito. En-
tendeu que não tinha 
escolha. Tinha que me 
aceitar. Nos primeiros 
dias, eu ficava longe de-
la, porém ao passar de 
um pequeno tempo, eu 
já não a largava.

Formamos uma 
agradável parceria. E 
foram mais de vinte 
anos de um convívio 
muito afável.

Caminhava comigo 
lado a lado, com muita 
graça. Submisso, seguia 
seus passos. Passear, 
brincar, correr, farejar 
entre outras atividades 
a faziam feliz. Era um 
amor em movimento.

O amor por ela é mui-
to mais real do que as 
pessoas imaginam, e 
não existe maneira me-
lhor de expressar isso do 

que algumas palavras 
que aqui escrevo.

Todos os dias ao acor-
dar, abria a janela da 
sacada do quarto e a 
chamava. Bela surgia la-
tindo, sorrindo com seus 
olhos de gueixa.

No fundo do meu 
quintal tenho plantadas 
algumas árvores. No pé 
de uma delas, uma ce-
rejeira, há um pequeno 
banco rústico. Ali mui-
tas vezes, com o cantar 
do bem-te-vi e o alvoroço 
das abelhas jataí, me en-
contro com minhas con-
fidências mais íntimas 

e tento enfrentar meus 
fantasmas.

Bela se aproxima-
va. Ela sempre exigiu 
o aconchego, o carinho 
das mãos, o bate palmas 
da alegria. Por incrível 
que se possa sentir, pa-
recia entender, quando 
somos vítimas das cila-
das da vida.

Na perda de meu pai, 
de minha mãe foi tão so-
lidária. Não disputou 
espaço, compreendeu 
minha tristeza. Acomo-
dava-se bem perto de 
mim, com as patinhas 
estendidas a sua frente e 
me olhava com um cari-
nho meigo, entendendo 
minha dor. Nada pedia. 
Percebia meu pesar.

Ao longo destes anos 
foi sempre assim. Eu 
aprendi a cuidar dela. 
Ela a lidar comigo. Sen-
tia-se o perfume do chei-
ro da lealdade.

Devotar meu carinho 
foi a resposta que lhe dei.

Quantas vezes inva-
dia nossa casa, na certe-
za de receber o afago de 
todos familiares. Distri-
buía alegria, mais que 
alegria, encantamento. 
Mais que encantamento 
a doçura da companhia.

Nesta quinta-feira, 
como de costume, abri a 
janela da sacada do quar-
to e a chamei pelo nome. 
Não apareceu. Tremi pe-
la ausência daquele sor-
riso e pela falta daqueles 
olhos de gueixa. Desci 
até o terraço. A apreen-
são doía na alma. Num 
canto, sobre o gramado, 
estava quietinha, com o 
olhar voltado para meu 
quarto. Havia partido.

Partiu sem deixar de 
olhar para mim. Aper-
tei-a forte, num abraço 
contra meu peito. Sen-
ti ainda o calor amoro-
so, guardado para mim, 
daquele corpo dourado. 
Até nesta despedida fo-
mos solidários.

Destas coisas queri-
das, que nos são rouba-
das pela vida, Bela mar-
cou sua presença em 
meu ser. Por certo, o ter-
raço de nossa casa nunca 
mais será o mesmo.

 Ei Bela, quanta falta 
você nos faz.

GUARACI ALVARENGA é 

advogado (guaraci.alvarenga@

yahoo.com.br)

Não falava, 
bastava seu olhar

Devotar meu 
carinho 
foi a 
resposta 
que lhe dei

GUARACI 

ALVARENGA 

O sangue sempre foi um 
muito valorizado na nossa 
cultura ocidental, em parti-
cular no período medieval, 
vide o reflexo presente em 
expressões linguísticas vin-
das da mesma época: “dívi-
da de sangue”, usada para 
demandas muito profundas 
e implacáveis ou “sangue 
azul”, usado para diferen-
ciar as qualidades da reale-
za, dentre outras tantas.

A filosofia oriental dá 
suporte também a esse tipo 
de ideia, mesmo vinda de 
períodos anteriores a esse. 
Nela, o sangue é chamado 
de Xue, se referindo não so-
mente ao líquido em si, mas 
também de toda a sua capa-
cidade nutridora de alcan-
çar diferentes locais do nos-
so organismo com fluxos 
diferentes. Seria o que hoje 
os médicos chamam de “he-
modinâmica”.

Devido à sua nature-
za moldável, flexível (pois 
trata-se de uma estrutura 
líquida) e a capacidade de 
receber nutrientes e gases 
(oxigênio e gás carbônico), 
o sangue pode ser eleito co-
mo a substância de maior 
potencialidade Yin do ser 
humano. Sendo o Yin uma 
característica marcante do 
gênero feminino é bem na-
tural a relação da relação 
da mulher e o sangue, ex-
pressa no decorrer do ciclo 
menstrual.

No entanto, a filosofia 

oriental e a teoria da me-
dicina tradicional chinesa 
vão mais além. O Xue rece-
be bem mais que partícu-
las elementares provenien-
tes da nossa respiração ou 
da digestão de alimentos. 
Ele é capaz de receber a 
nossa consciência enquan-
to dormimos.

Na visão dos primeiros 
médicos orientais, o ciclo de 
sono e vigília (que é o perí-
odo em que estamos “acor-
dados”) tem a ver com a al-
ternância do local onde a 
consciência se encontra. Ca-
so estejamos em contato e 
interagindo com o mundo 

“exterior”, ou seja, outras pes-
soas, enxergando os objetos 
e ouvindo os seus sons, nos-
sa consciência se encontra 
nas “cinco aberturas”, que é 
o modo arcaico e oriental de 
dizer “cinco sentidos”.

Ao passo que, ao dor-
mir, podemos ter experiên-
cias e consciência tão inten-
sa quanto despertos, mas ela 
não ocorre acerca do ambien-
te ao nosso redor. Neste caso, 
a consciência se volta para o 
mundo interior, tem contato 
com medos e vontades mais 
escondidos e para isso ela se 
assenta ... no sangue.

Por essa linha de pen-
samento é como se as emo-
ções e aspirações, expecta-
tivas, tudo o que sentimos, 
tivesse a capacidade de ter 

um representante seu no 
nobre líquido vermelho 
de nossas veias e artérias, 
e nossos sonhos seriam 
uma interpretação da nossa 
consciência sobre todos es-
ses elementos.

Pessoas com ansiedade, 
agitação, estresse, expectati-
vas exageradas e mesmo com 
dores ou inflamações pelo 
corpo desenvolvem proces-
sos de natureza “quente” po-
tencialmente prejudicando a 
característica mais “fria” do 
Yin sanguíneo. Desta forma, 
a consciência não consegue 
se aquietar e terá sonhos agi-
tados, violentos e mesmo in-
sônia, que a impossibilidade 
de se interiorizar.

A ciência moderna pa-
rece que começa a vaticinar 
essa mesma ideia. Já identi-
ficamos pequenas molécu-
las na composição do san-
gue que são derivados de 
inflamações, processos de 
“manutenção” do corpo que 
exigem aumento do me-
tabolismo e, portanto, au-
mento do “calor”. Desco-
brimos, ainda, que essas e 
outras pequenas substân-
cias secretadas nestas con-
dições adversas afetam o 
funcionamento do cérebro 
e com isso, o nosso com-
portamento, pensamento e 
mesmo o ritmo de sono.

O que mais seremos ca-
pazes de descobrir sobre o 
que está escrito neste pre-
cioso tecido fluido? Vai des-
cobrir quem mantiver a 
consciência calma e com 
sangue “frio”.

ALEXANDRE MARTIN é médico 

especialista em acupuntura e com 

formação em medicina chinesa e 

osteopatia (xan.martin@gmail.com)

Morada da consciência 
está no sangue

O Xue é capaz de 
receber a nossa 
consciência 
enquanto 
dormimos 

ALEXANDRE 

MARTIN

O Supremo Tribunal Fe-
deral se debruça, mais uma 
vez, sobre esse tema, levan-
do o assunto a discussão em 
plenário por provocação do 
Ministério Público Fede-
ral, o que vem, de há mui-
to, causando preocupação e 
constrangimento a pessoas 
que nutrem fé diferente da 
ostentada e em respeito aos 
que não nutrem fé alguma.

Já tive a oportunida-
de de tratar desse tema na 
crônica do dia 05/3/21 ht-
t p s : //s a mpi . ne t .br/ j u n -
d i a i / n o t i c i a s / 7 2 9 2 8 4 /
jundiai/2021/03/liberda-
de-religiosa, cujo tema é 
muito complexo e, infeliz-
mente, não surte o efeito 
originário significando res-

peito, amor, sacrifício, dor, 
sofrimento, exemplo e etc.

Não bastasse o aspecto 
fé enquanto fé, é de conhe-
cimento geral a liberdade 
de crença, suas manifesta-
ções e liturgias bem assim 
sua proteção legal as ofen-
sas se repetem sempre sob 
alegação de que se trata de 
mero “ornamento”. Em se 
tratando desse tipo de aces-
sório, qual seria a reação, se 
se ostentasse símbolo reli-
gioso de outro segmento, 
por exemplo a “Estrela de 
Davi”, um “Menorá”, “Torii”, 
“Preto Velho”, “Caboclo”, 
“Orixá”; “Krishna”; “Rasta-
fari”; “Budista” e por aí vai?    

Uma das respostas é de 
que representa a “maioria”, 
contrariando o que apurou 
a Folha de São Paulo e G1 
que, no ano de 2020, apon-
taram que 50% dos brasilei-
ros se dizem católicos; 31% 
evangélicos; 10% sem reli-
gião; 3% espíritas; 2% afro-
-brasileiras e 2% outras. Em 

que se pese o formato da 
pesquisa, vimos, com mui-
ta frequência, pessoas se 
afirmando “católicos-não 
praticantes”, o que a meu 
olhar, se não pratica não é. 
Simples assim.

Noutras, muitos, para 
não serem discriminados, 
se declaram católicos; sem 
perder de vista ainda dos 
que foram sequestrados do 
Continente Africano sob a 
alegação de que, no Brasil, 
seriam “batizados” trazen-
do resultados estatísticos 
até os dias atuais. 

No que respeita as religi-
ões de matriz africana, co-
mo sabemos, são as maio-
res vítimas de violência em 
todos os sentidos, quer dis-
criminados no cotidiano 
em razão dos trajes, práti-
cas, ornamentos, manifes-
tações, quer ataques pesso-
ais e aos templos, sob a ideia 
de demonização entre ou-
tras imposições.

No que respeita aos ata-

ques praticados por alguns 
fanáticos, o Judiciário de-
veria agir com maior ener-
gia por se tratar de crime 
de tortura – Lei  n. 9.455/17,  
art. 1º, inciso I, alínea “c”, 
(“Art. 1º - Constitui crime 
de tortura:  I – constranger 
alguém com emprego de 
violência ou grave ameaça 

causando sofrimento físico 
ou mental: “c” – em razão de 
discriminação racial ou re-
ligiosa.” PENA: reclusão, de 
dois a oito anos), agravada 
se praticada contra adoles-
centes ou idosos.

Nessa mesma linha, é 
também de conhecimento 
geral que esses ataques são 
praticados por seguidores 
que foram instigados por 

seus “líderes”. Assim sen-
do, é possível também tra-
zer às barras dos tribunais 
esses que os instigam. Não 
há dúvidas que, se isso for 
colocado em prática, certa-
mente os ataques reduzirão, 
notadamente com a conde-
nação em danos morais em 
altos valores a serem supor-
tados pelo “líder maior”, 
que ostentam palácios, avi-
ões, mansões, carros de lu-
xo, que sabemos muito bem 
que são e podem arcar com 
tais despesas.

Em minhas crônicas já 
me manifestei sobre esse te-
ma salientando que a Cons-
tituição estabelece que “dis-
criminar é crime”. Assim, 
os órgãos públicos que pres-
tigiar um único segmento 
religioso discrimina todos 
os demais. Logo, a solução 
é em respeito, inclusive, aos 
que não nutrem fé alguma, 
manter a NEUTRALIDADE. 

De mesmo modo, deter-
minados organismos, em 

especial as Câmaras Muni-
cipais que, ao abrirem os tra-
balhos o fazem dizendo: “Em 
nome de Deus dou por aberta 
ou encerrada a sessão”.

O Órgão Especial Tri-
bunal de Justiça São Paulo, 
em julgamento aos 1º/11/23, 
(processo n. 2013406-
54.2023.8.26.0000) a Unani-
midade (25 desembargado-
res), julgou inconstitucional 
o que consta em Regimen-
to da Câmara Municipal de 
Araraquara, determinando 
a exposição de bíblia aber-
ta no plenário durante as 
sessões, assim como a leitu-
ra de versículos. De mesmo 
modo Araçatuba, Piracica-
ba, Catanduva, Taquaritin-
ga, São José Rio Preto, Ara-
ras, São Carlos, ...

Neutralidade e respeito 
é a ordem.

EGINALDO HONORIO é advogado, 

doutor Honoris Causa e conselheiro 

estadual da OAB/Sp (eginaldo.

honorio@gmail.com)

Liberdade religiosa

Neutralidade 
e respeito 
é a ordem

EGINALDO 

HONORIO 
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A posse ou não de Gus-
tavo Martinelli (UNIÃO) 
e Ricardo Benassi (NOVO) 
ainda é uma incógnita.  O 
recurso ao TSE (Tribunal 
Superior Eleitoral) foi pro-
tocolado no último dia 26 
de novembro e encontra-se 
agora em fase de validação 
de documentos. O ministro 
Antonio Carlos Ferreira irá 
julgar o recurso. O prazo li-
mite para que isso aconteça 
é 31 de dezembro. Caso ele 
não tenha sido julgado até 
lá, ou tenha sido mantida a 
decisão do TRE-SP, assume 
a administração municipal 
o presidente da Câmara de 
Vereadores até a convoca-
ção de novas eleições.  

A reportagem do Jornal 
de Jundiaí Regional ques-
tionou o Tribunal Superior 
Eleitoral (TSE) em relação 
aos prazos que devem ser 
cumpridos para o julgamen-
to, mas não houve posicio-
namento em relação a esse 
questionamento.  A assesso-
ria do TSE afirmou, ainda, 
que não pode comentar pro-

cessos em andamento. Jun-
diaí e mais 16 cidades do es-
tado de São Paulo estão sem 

saber se o prefeito mais vota-
do será empossado.  

O ministro Antonio 

Carlos Ferreira é paulis-
tano, proveniente do Su-
perior Tribunal de Justiça 

(STJ)  e tomou posse como 
ministro substituto no TSE 
no dia 13 de junho de 2023. 

Tem um perfil mais diplo-
mático e conciliador.  

Gustavo Martinelli te-
ve o registro indeferido 
por ter tido as contas rejei-
tadas quando era presiden-
te da Câmara Municipal.  O 
plenário do TRE-SP decidiu 
pelo indeferimento da can-
didatura. O candidato não 
conseguiu reverter essa si-
tuação durante a votação 
dos embargos. Por isso, re-
correu ao TSE, em Brasília. 

As expectativas aumen-
tam ainda mais justamen-
te pelo fato de a diplomação 
dos 19 vereadores eleitos no 
último dia 6 de outubro já 
ter data marcada para acon-
tecer, no dia 19 de dezembro.

COINCIDÊNCIA
Gustavo Martinelli foi a 

Brasília na última terça-feira 
(26) coincidência ou não, da-
ta da chegada de seu proces-
so ao Tribunal Superior Elei-
toral. Embora oficialmente 
Gustavo tenha ido à capital 
federal para conversar com 
parlamentares, o processo 
vem sendo acompanhado de 
perto pelo candidato mais 
votado de Jundiaí. 

Ministro Antonio Carlos Ferreira 
analisa recurso de Martinelli

SEM DEFINIÇÃO Aumentam as expectativas em relação a posse de Gustavo Martinelli e Ricardo Benassi, com recurso para ser julgado pelo tSE

DIVULGAÇÃO

Martinelli esteve em Brasília durante a semana conversando com parlamentares, mas a posse dele e de seu vice, Ricardo Benassi, é incógnita

DINÁ DE MELO
grupo.editores@jj.com.br

O ministro da Fazenda, 
Fernando Haddad, anun-
ciou nesta quinta-feira 
(28) o pacote de contenção 
de gastos do governo fede-
ral, com estimativa de eco-
nomia de R$ 327 bilhões 
no período entre 2025 e 
2030. Após a divulgação, 
a proposta seguirá para o 
Congresso Nacional e po-
derá sofrer modificações 
antes da votação.

A expectativa é que a 
proposta seja votada ain-
da neste ano, segundo o 
presidente do Congres-
so Nacional, senador Ro-
drigo Pacheco (PSD-MG). 
Ele disse que o pacote de-
ve ser apreciado pelo ple-
nário do Senado nos dias 
18 e 19 de dezembro.

Entenda o processo de 
tramitação e as diferen-
ças de uma PEC (proposta 
de emenda à Constituição), 
um projeto de lei comple-
mentar e um projeto de lei 
ordinária.

A apresentação divulga-
da pelo governo prevê que 
mudanças se darão por meio 
de uma PEC. Esse instrumen-
to será usado para alterar re-
gras referentes ao abono sa-
larial, ao Fundeb (Fundo 
Nacional da Educação Bási-
ca), à DRU (Desvinculação de 
Receitas da União), ao Fun-
do Constitucional do Distri-
to Federal) e também a subsí-
dios e subvenções.

No caso da tramitação 
de uma PEC, o texto en-
volve diferentes etapas no 
Congresso e requer a apro-
vação de mais parlamenta-
res do que o exigido no caso 
de projetos de lei.

Assim que a PEC é apre-
sentada pelo Executivo, a 
matéria passa por uma pri-
meira análise na CCJ (Co-
missão de Constituição e 
Justiça) da Câmara.

A CCJ tem a função de 
verificar se a proposta vio-
la as chamadas “cláusulas 
pétreas” da Constituição, 

ou seja, os princípios cons-
titucionais que não podem 
ser alterados por emendas. 
Caso seja aprovada pelo co-
legiado, a PEC segue para 
uma comissão especial.

Essa comissão analisará 
o mérito da proposta e tem 
um prazo de até dez sessões 
para fazer modificações e 

até 40 sessões para votar o 
texto. A aprovação na co-
missão exige a maioria dos 
votos dos parlamentares.

Após a apreciação na co-
missão especial, a PEC é en-
caminhada para o Plenário 
da Câmara, onde passará 
por dois turnos de votação. 
Para ser aprovada, é neces-

sário que a proposta tenha 
3/5 dos votos favoráveis, o 
que corresponde a 308 dos 
513 deputados.

Uma vez aprovada, a 
proposta segue para o Se-
nado, onde passará por um 
processo similar de análi-
se e votação. Se a Câmara e 
o Senado aprovarem a pro-
posta sem alterações, a PEC 
é promulgada em uma ses-
são do Congresso, tornan-
do-se uma emenda à Cons-
tituição. PECs não passam 
por processo de revisão ou 
sanção presidencial.

Por outro lado, a apre-
sentação feita pelo governo 
lista outras medidas que se-
rão feitas por meio de pro-
jeto de lei ou projeto de lei 
complementar. Serão feitos 
por esses mecanismos, por 
exemplo, as alterações na 
política de reajuste do salá-
rio mínimo, no Bolsa Famí-
lia e no BPC (Benefício de 
Prestação Continuada).

No caso da tramitação 

de um projeto de lei comple-
mentar, o texto segue etapas 
específicas e trata de temas 
relacionados à cooperação 
entre União, estados e muni-
cípios. Os projetos começam 
na Câmara -salvo os apre-
sentados por senadores, que 
iniciam no Senado.

Após a análise do texto, 
a Casa revisora, que neste 
caso é o Senado, pode rea-
lizar alterações no projeto, 
uma vez que ele teve ori-
gem na Câmara. Os proje-
tos são distribuídos para co-
missões e, se envolverem 
mais de três comissões, o 
texto é enviado a uma co-
missão especial.

Os projetos de lei com-
plementar podem trami-
tar em regime de urgência, 
com aprovação do plená-
rio, o que acelera a votação. 
A aprovação do texto exige 
maioria absoluta, ou seja, 
pelo menos 257 votos favo-
ráveis dos 513 deputados. 

(FP) 

Entenda o caminho do pacote de corte de gastos no Congresso
CONTAS PÚBLICAS 

PELA ORDEM
Aprovadas
A comissão de Finanças 

e Orçamento da câmara 

Municipal de Jarinu mani-

festou-se favoravelmente 

à aprovação das contas da 

Prefeitura referentes ao 

exercício de 2021. O processo 

foi analisado com base no 

relatório técnico do tribunal 

de contas do Estado de São 

Paulo (tcE-SP) e na defesa 

apresentada pela prefeita 

Débora Prado. A comissão 

concluiu que a gestão 

municipal demonstrou res-

ponsabilidade na aplicação 

dos recursos públicos e no 

cumprimento das exigências 

legais e constitucionais.

13º antecipado
O gestor de finanças da pre-

feitura de Jundiaí, José Antô-

nio Parimoschi, divulgou em 

uma rede social o pagamen-

to antecipado do 13º salário 

aos funcionários do Hospital 

São Vicente de Paulo. Ele 

comemorou o fato como 

“um marco para quem pegou as 

finanças de Jundiaí quebradas, 

há 8 anos, com dívidas para os 

colaboradores do hospital”.  O 

HSV tem 3,3 mil colaboradores 

atuando na estrutura do hos-

pital de alta complexidade e 

urgência e emergência, Prontos 

Atendimentos do Serviço de 

Atendimento Móvel de Urgên-

cia (SAMU), Serviço de Atendi-

mento a pacientes Especiais e 

crônicos (SAEc) e Estratégia de 

Saúde da Família (ESF).

Transição
Pelo jeito o recesso na prefei-

tura de campo Limpo Paulista 

já deve estar começando. Isso 

se levarmos em consideração o 

fato de que o contato via fone 

está quase que impossível. Por 

lá, pouca informação também 

e, segundo uma atendente, 

“nem o prefeito está por lá”. 

O processo de transição de 

governo ainda não começou. 

Informação conseguida depois 

de várias tentativas de contato, 

uma reunião está marcada para 

o dia quatro de dezembro. Por 

aqui continuamos aguar-

dando informações sobre o 

processo de transição.

PEC da saúde
A Proposta de Emenda cons-

titucional (PEc) do Governo 

de São Paulo que flexibiliza o 

repasse de até 5% da receita 

estadual da Educação para 

a Saúde foi aprovada nesta 

quinta-feira (27) pela As-

sembleia Legislativa de São 

Paulo (Alesp). A PEc recebeu 

apoio de 59 deputados. A 

constituição Federal prevê a 

vinculação de 25% da receita 

para a Educação. A lei esta-

dual excedia a determinação 

ao estipular mínimo de 30% 

para a área. A PEc aprovada 

pela Alesp permite que esses 

5% excedentes sejam com-

partilhados, no todo ou em 

parte, com a Saúde. Ficará a 

cargo do Executivo decidir 

a cada ano qual das duas 

secretarias deverá receber o 

valor, de acordo com a neces-

sidade de cada uma.

DIVULGAÇÃO

Haddad anuncia pacote de corte de gastos que deve gerar economia 
Para ele 

me ajudar a cuidar 
de alguns pontos 

mais críticos 
da cidade

Ricardo Nunes, prefeito de São Paulo, 
sobre Mello araújo que assumirá a 
secretaria de projetos estratégicos.

Gastos
O pacote de corte de gastos proposto pelo Poder Executivo deve ser 

votado pelas duas casas do congresso Nacional antes do recesso par-

lamentar, previsto para 22 de dezembro. A expectativa é do presidente 

do Senado, Rodrigo Pacheco, que coordenou uma reunião entre os 

líderes partidários e os ministros da Fazenda, Fernando Haddad, e da 

Secretaria de Relações Institucionais, Alexandre Padilha, nesta quinta-

-feira (28). Segundo informações da Agência Senado, o pacote foi anun-

ciado na noite de quarta-feira (27) por Fernando Haddad, durante um 

pronunciamento em rede nacional. Segundo o ministro, as medidas 

devem gerar uma economia de R$70 bilhões nos próximos dois anos.

DIVULGAÇÃO-

Pacote de medidas do governo federal será apreciado pelo Congresso
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As perspectivas de ven-
das para a Black Friday na 
Região de Jundiaí são posi-
tivas. Em novembro, o fa-
turamento dos cinco seg-
mentos varejistas mais 
impactados pela data de-
ve crescer 7,2% e atingir R$ 
4,67 bilhões, de acordo com 
estimativas da Federação 
do Comércio de Bens, Servi-
ços e Turismo do Estado de 
São Paulo (FecomercioSP).

As cinco atividades sele-
cionadas devem apresentar 
crescimento no mês de no-
vembro, com destaque pa-
ra aquelas que comerciali-
zam os itens mais buscados 
durante a Black Friday. A 
maior taxa de crescimento 
deve ser das lojas de móveis 
e decoração, com uma pre-
visão de aumento de 14,2% 
nas vendas em relação ao 
mesmo período do ano pas-
sado. No entanto, é impor-
tante considerar que esse é 
o segmento de menor fatu-
ramento, sendo comum o re-
gistro de grandes variações 
para cima ou para baixo. Já 
as vendas do varejo de ele-
trodomésticos, eletrônicos 
e lojas de departamentos de-
vem exibir alta de 8,5%.

Os segmentos que comer-
cializam bens essenciais de 
consumo também devem 
apresentar um bom desem-
penho. As vendas das farmá-

cias e perfumarias e dos su-
permercados devem crescer 
3,0% e 7,5%, respectivamen-
te. Por fim, a expectativa é 
que o faturamento das lojas 

de vestuário, tecidos e calça-
dos cresça 8,1% em relação a 
novembro de 2023.

De acordo com a Feco-
mercioSP, as projeções oti-

mistas estão baseadas no 
mercado de trabalho aque-
cido e nas sucessivas que-
das da taxa de desempre-
go, ou seja, há um aumento 

no contingente de pesso-
as com capacidade de con-
sumir e o montante de re-
cursos do 13º salário a ser 
injetado na economia será 
maior. Além disso, a renda 
cresceu e o mercado de cré-
dito também tem exibido 
um desempenho positivo.

A Black Friday dá início 
ao período de alta de vendas 
de fim de ano e serve como 
um indicador de tendên-
cia. Durante a ocasião, os 
varejistas conseguem ava-
liar a disposição de compra 
dos consumidores, os pro-
dutos com maior demanda 
e até mesmo o perfil de pa-
gamento. Com esses dados, 
eles podem ajustar os es-
toques e as estratégias, ga-
rantindo que estarão pre-
parados para atender às 
demandas no mês seguinte, 
durante o Natal. Além dis-
so, com mais dinheiro em 
circulação, devido ao pa-
gamento do 13º salário, as 
famílias tendem a gastar 
mais em presentes, produ-
tos de consumo, e itens que 
elas podem não ter adquiri-
do durante a Black Friday. 
Assim, juntas, essas datas 
formam uma combinação 
poderosa que ajuda a im-
pulsionar o varejo e a eco-
nomia local.

Vendas dos segmentos mais 
procurados devem crescer 7,2%

BLACK FRIDAY segundo projeções da FecomerciosP, o faturamento do varejo na Região de Jundiaí deve atingir R$ 4,67 bilhões em novembro

diVULGaÇÃO

Com a Black Friday e o pagamento do 13º salário, o consumo deste mês deve ter significativo aumento em relação a novembro de 2023
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A Prefeitura de Jundiaí 
e a Associação Agrícola se-
guem com o Edital de cha-
mamento para credencia-
mento de expositores para 
a 40ª Festa da Uva e 11ª 
Expo Vinhos. Os interes-
sados deverão apresentar 
as propostas na Associa-
ção Agrícola de Jundiaí, 
localizada na R. Prof. Giá-
como Itria, 370 – Anhan-
gabaú, Jundiaí, até a sexta-
-feira (29), das 13h às 17h. 
O evento disponibilizará 
118 vagas para comerciali-
zação de produtos.

A Festa da Uva 2025 
está prevista para ser re-
alizada entre os dias 23 
de janeiro e 16 de feverei-
ro de 2025, no Parque da 
Uva. Serão selecionadas 
propostas de bairros e co-
munidades, para a Praça 
de Alimentação Degus-
te Jundiaí, Entidades As-
sistenciais para o Espaço 
das Entidades, Empreen-
dimentos Turísticos pa-
ra o Empório de Jundiaí, 

empreendimentos turís-
ticos com produtos e uva 
e vinho para a Vila Italia-
na, Agricultores que re-
presentem bairros pro-
dutivos para o Espaço das 
Frutas, produtores de vi-
nhos para o Espaço dos 
Vinhos e Agências de Tu-
rismo Receptivo para o 
Espaço das Agências.

Os interessados deve-
rão indicar um produto 
principal e mais duas op-
ções de produtos comple-
mentares. Não será per-
mitida a comercialização 
de produtos repetidos no 
evento, com exceção dos 
expositores de Vinho, 
Frutas e Coxinha.

As regras para partici-
pação estão presentes na 
Imprensa Oficial do Mu-
nicípio de Jundiaí (Edi-
ção 5552 | 20 de novembro 
de 2024), entre as páginas 
29 e 34. O conteúdo pode 
ser acessado em impren-
saof icial .jundiai .sp.gov.
br/edicao-5552/.

Credenciamento 
para expositores 
termina nesta sexta 

FESTA DA UVA 

diVULGaÇÃO

Os interessados deverão indicar um produto principal e outros dois

A troca de ingressos pa-
ra o Parque Temático Hopi 
Hari começa nesta sexta-
-feira (29), no Fundo Social 
de Solidariedade de Jun-
diaí (Funss). A iniciativa 
faz parte de uma ação so-
cial promovida pelo par-
que de diversões intitulada 
‘Natal Solidário’, marcada 
para o dia 26 de dezembro, 
a partir das 11 horas. Para a 
troca de cada ingresso será 
necessária a doação de um 
kit contendo 3 quilos de 
alimentos. A troca do kit 
pelo passaporte será reali-
zada na sede do Fundo So-
cial de Jundiaí até o dia 20 
de dezembro (sexta-feira), 
ou até quando houver tí-
quetes disponíveis.

Ao todo, foram dispo-
nibilizados pelo parque 
4 mil ingressos, que de-
verão ser utilizados so-
mente na data do evento 
(26 de dezembro). Além 
de Jundiaí, outras cida-
des que formam o Distri-
to Turístico Serra Azul 
participam do ‘Natal So-
lidário’ do Hopi Hari. São 
elas: Itupeva, Louveira e 
Vinhedo. Na ação, o par-
que abrirá exclusivamen-
te para moradores destes 
municípios e que, habi-
tualmente, não têm opor-
tunidade de pagar o valor 
integral do passaporte.

KIT DE ALIMENTOS
Cada ingresso será tro-

cado por um kit contendo 3 
quilos de alimentos. Serão 
aceitos os seguintes itens: ar-
roz, feijão, óleo, macarrão e 
leite. Vale destacar que serão 
aceitos somente alimentos 
dentro do prazo de validade.

“As parcerias com a ini-
ciativa privada voltadas à 
responsabilidade social for-

talecem a campanha perma-
nente do Fundo Social, am-
pliando significativamente 
o alcance dos nossos atendi-
mentos”, destacou Anderson 
Lopes, diretor do Funss.

ATRAÇÕES
Na data do evento, me-

diante a apresentação do ti-
cket, os visitantes do ‘Natal 
Solidário’ terão acesso a pro-

gramação do Natal Magiko 
do Hopi Hari que conta com 
o espetáculo “Magia de So-
nhar”, que acontece no The-
atro de Kaminda. A magia 
natalina se estende ainda ao 
Cinetrion, transformado na 
Casa do Papai Noel, onde um 
ambiente imersivo aguarda 
os visitantes e também a Para-
da de Natal, que será realizada 
às 19h na Rua de Kaminda.

Troca de ingressos do Natal 
Solidário começa amanhã 

HOPI HARI 

diVULGaÇÃO

Para a troca de cada ingresso será necessária a doação de um kit contendo 3 quilos de alimentos

Estamos contratando 

AJUDANTE DE 
MOTORISTA

Salário, Vale transporte, 
Diária e Cesta Básica. 

Interessados comparecer 
na Av. 9 de Julho, 2.130 - 

Anhangabaú. 
(11) 97065-8874

 RUBINHO PEDRAS.
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A partir de domingo ( 
1º), a TIC Trens, que vai 
operar a concessão pa-
ra a implantação do Eixo 
Norte do Trem Intercida-
des, vai iniciar os treina-
mentos com a Companhia 
Paulista de Trens Metro-
politanos (CPTM) para ca-
pacitar a equipe que assu-
mirá a operação da Linha 
7-Rubi a partir de 26 de 
novembro de 2025.

O treinamento faz par-
te da fase pré-operacional, 
prevista no contrato de con-
cessão, que também inclui a 
obrigação de uso de pessoal 
da CPTM nos primeiros seis 
meses de operação comer-
cial. O objetivo é transferir 
o conhecimento de como a 
empresa pública realiza a 
operação diária no trecho 
entre as estações Palmeiras-
-Barra Funda e Jundiaí.

A proposta da operação 
assistida é reduzir possí-
veis impactos na mudança 
de gestão operacional e ga-
rantir uma boa prestação 
de serviço aos passageiros. 
O processo deve durar 12 
meses e faz parte dos aper-
feiçoamentos realizados 
pelo Governo de São Pau-
lo na atual modelagem de 
concessão de trilhos.

A partir de novembro de 
2025, a TIC Trens passará a 
ser responsável pela opera-

ção, manutenção e moder-
nização da Linha 7-Rubi de 
trens metropolitanos, além 
do Trem Intercidades Eixo 
Norte (TIC) e do TIM (Trem 
Intermunicipal).

TRANSFERÊNCIA DA LINHA 7
O início da fase da ope-

ração comercial da Linha 

7-Rubi pela nova empresa 
marca o começo do prazo 
de 30 anos da concessão do 
projeto do TIC Eixo Norte, 
que ligará São Paulo a Cam-
pinas. Além da operação e 
manutenção da Linha 7-Ru-
bi, a TIC Trens será respon-
sável pela modernização 
completa e gradual de su-

as estações, bem como pe-
la implantação, operação e 
manutenção do TIC e TIM.

No caso do TIC, o iní-
cio da operação do serviço 
expresso está previsto pa-
ra maio de 2031. Ele será o 
primeiro trem de média ve-
locidade do Brasil, que li-
gará de forma expressa São 

Paulo a Campinas, com pa-
rada em Jundiaí, alcançan-
do uma velocidade de 140 
km/h, capacidade de até 
860 passageiros por via-
gem, com 101 quilômetros 
de extensão e 64 minutos 
de trajeto. Já o TIM tem pre-
visão para maio de 2029. Ele 
ligará Jundiaí a Campinas 

em um trajeto de 44 quilô-
metros e 33 minutos, com 
paradas em Louveira, Vi-
nhedo e Valinhos.

O leilão do projeto ocor-
reu em fevereiro deste ano. 
O consórcio C2 Mobilidade 
Sobre Trilhos foi o vence-
dor, com investimento esti-
mado de R$ 14,2 bilhões

Concessionária faz treinamento 
para assumir a Linha 7-Rubi 2025

TIC A capacitação entre a concessionária vencedora do certame e a CPTM começa em dezembro deste ano, para implantação do Trem Intercidades
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DIVULGAÇÃO

 O transporte ferroviário que conecta Jundiaí à Capital e Região Metropolitana terá mudança na gestão a partir do próximo ano

A Casa da Fonte, em par-
ceria com o Hospital São 
Vicente, está realizando 
um projeto que transfor-
ma uniformes descartados 
em produtos reutilizáveis, 
como ecobags, capas para 
gaiolas ortopédicas e tou-
cas. A iniciativa contribui 
para reduzir o impacto am-
biental ao evitar o descarte 
de materiais, além de gerar 
uma fonte de renda para as 
alunas do curso de Corte e 
Costura da Casa da Fonte, 
promovendo capacitação e 
valorização pessoal para as 
participantes.

Durante a pandemia, 
as alunas da Casa da Fon-
te já haviam confecciona-
do e distribuído máscaras 
de pano para a comunida-
de e para o próprio hospi-
tal. Agora, o projeto visa 
fortalecer a economia cir-
cular e a sustentabilidade, 
além de promover a valo-
rização das participantes. 
“Essa nova parceria com o 
hospital, além de gerar ren-
da, agrega valor pessoal pa-

ra as alunas, aumentando 
a autoestima ao saber que 
estão contribuindo para o 
Hospital São Vicente e para 
a saúde de Jundiaí”, desta-
ca Maria Cristina Castilho 
de Andrade, Coordenadora 
Geral da Casa da Fonte.

O projeto teve início em 
outubro, quando a primeira 
leva de uniformes foi entre-
gue. Sob orientação do pro-
fessor de Corte e Costura, 
Antônio da Silva Lima, as 
alunas desenvolveram solu-
ções criativas para reapro-
veitar as peças, que vieram 
de uniformes danificados 
ou substituídos por novos. 
“Essa parceria permite que 
elas transformem esses ma-
teriais em produtos úteis, 
aplicando na prática o que 
aprendem nas aulas”, co-
menta o professor.

Uma das soluções cria-
das pelas alunas foi trans-
formar os uniformes des-
cartados em capas para 
gaiolas ortopédicas, estru-
turas metálicas utilizadas 
no tratamento de pacien-

tes com fraturas ou lesões 
graves, principalmente em 
membros como pernas e 
braços. As capas ajudam a 
manter o ambiente mais 
limpo e seguro, prevenindo 
infecções e proporcionan-
do maior conforto durante 
a recuperação, além de evi-
tar que a estrutura metáli-
ca enrosque em lençóis, so-
fás e outros lugares.

Outra ideia foi a cria-
ção de uma sacola ecobag. 
Quando o paciente é inter-
nado, muitas vezes não há 
onde armazenar seus per-
tences, como roupas e cal-
çados, para que a famí-
lia leve de volta para casa. 
Dessa forma, a ecobag fa-
cilitará esse processo, per-
mitindo que os itens se-
jam devolvidos de forma 
organizada. Além disso, 
as alunas também desen-
volveram toucas, que serão 
posteriormente utilizadas 
na cozinha, pelas equipes 

de limpeza e na central de 
materiais esterilizáveis, 
garantindo a higiene e pro-
teção nesses ambientes.

Viviane Rasera, supervi-
sora de projetos sociais do 
Hospital São Vicente, res-
salta que o projeto também 
permite uma gestão mais 
sustentável dos materiais 
do hospital, antes descar-
tados. “O impacto positivo 
vai além do reaproveita-
mento: ao transformar os 
uniformes em novos itens, 
estamos cuidando do meio 
ambiente e apoiando as alu-

nas da Casa da Fonte. Essa 
parceria é um exemplo prá-
tico de economia circular, 

onde todos ganham, espe-
cialmente a comunidade”, 
finaliza Viviane.

Casa da Fonte e HSV em 
parceria que gera renda 

COSTURA
DIVULGAÇÃO

Viviane Rasera e Antônio da Silva Lima participam da parceria, que fomenta a economia circular
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que foram apresentados para exame dos interessados e na conformidade do artigo 18 da 
Lei de Parcelamento de Solo Urbano nº 6.766/79 e Lei nº 9.785/99, o memorial e demais 
documentos relativos ao LOTEAMENTO RESIDENCIAL SPAZIO SERENITÀ, localizado 
na Estrada Municipal  Antônio Américo Suzan, s/nº, - Bairro do Cruzeiro, nesta cidade e 
comarca de Itatiba, em Macrozona Urbana situada na Zona de Especial Interesse Social, 
objeto da matrícula nº 73.739 deste Oficial de Registro de Imóveis, prenotado sob nº 
205.428, tendo em sua área perimétrica os seguintes confrontantes: LEO ACHERBOIM 
e CLARA ACHERBOIM, TRÊS MARIAS EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS LTDA, 
VINICIUS CAMARGO PENTEADO e DANILO CAMARGO, QUINDO LINCOLN ISHICAVA 
e CLAUDETE ISHICAVA E PREFEITURA MUNICIPAL DE ITATIBA;  com a área total de 
316.968,82m2 assim distribuída: área de lotes (573 unidades) com 122.309,68m2; 
área de sistema viário com 85.868,23m2;  áreas institucionais com 25.566,48m2; áreas 
verdes  e área de preservação permanente com 77.528,15m2; área sistema de lazer 
com  5.696,28m2. Aprovações: Certificado GRAPROHAB nº 100/2.024, expedido em 
26 de março de 2.024; Prefeitura Municipal de Itatiba, pelo Decreto nº 8.126, de 22 de 
novembro de 2.024 – Processo Administrativo nº 7826/2015. Para o cumprimento das 
obrigações e garantia das obras exigidas pela Legislação foi oferecida por SERENITA 
014 EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS SPE LTDA., a Apólice Seguro Garantia nº 
0306920249907751302546000, firmado com POTTENCIAL SEGURADORA S/A, no 
valor de R$ 14.420.780,85. Esta publicação é feita para efeitos de direitos, por três 
(03) dias consecutivos. Decorridos quinze (15) dias da última publicação e na ausência 
de qualquer impugnação por terceiros, proceder-se-á o registro que trata o art. 19, 
parágrafo 1º, da Lei 6.766/79. Itatiba, 25 de novembro de 2024.

Walmor Barbosa Martins Júnior
Substituto do Oficial

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA 

Pelo presente edital ficam convocados os associados deste 
sindicato, quites e em gozo dos seus direitos sindicais, para a 
assembleia geral ordinária a realizar-se no dia 06 de dezembro de 
2024, em nosso clube de campo “Recanto Papeleiro”, localizado 
na Rua Paulo Molena, 545 – Bairro Medeiros – Jundiaí - SP, às 
10h em primeira convocação, para discutirem a seguinte ordem 
do dia: a) leitura, discussão e votação da assembleia anterior; b) 
leitura, discussão e votação da proposta orçamentária para o ano 
de 2025, com o parecer do conselho fiscal; c) a votação será 
pelo sistema de escrutínio secreto. Caso não haja número legal a 
hora anunciada, a assembleia será realizada duas horas depois, 
ou seja, às 12h com qualquer número de presentes.

Jundiaí, 29 de dezembro de 2024.
Pedro Luiz Molena

Presidente do Sindicato

SINDICATO DOS TRABALHADORES NAS INDUSTRIAS METALÚRGICAS, 
MECÂNICAS E DE MATERIAL ELÉTRICO DE JUNDIAÍ

Resumo da Proposta Orçamentária de 2025, aprovada em Assembléia Geral 
Ordinária em 11 de novembro de 2024.

RECEITA
Renda Tributaria .................................................................................................  - -
Renda Social ...................................................................................  11.568.300,00
Renda Patrimonial .............................................................................  1.658.200,00
Renda Extraordinária ..........................................................................................  - -
TOTAL DA RECEITA ........................................................................  13.226.500,00
Mobilização de Capitais ......................................................................................  - -
TOTAL GERAL .................................................................................  13.226.500,00
DESPESAS
Administração Geral ..........................................................................  7.063.600,00
Contrib. Regulamentares ........................................................................  64.900,00
Assistência Social  ............................................................................  1.585.790,00
Outros Serviços Sociais ....................................................................  4.332.500,00
Assistência Técnica .................................................................................  6.600,00 
Despesas Extraordinárias ...................................................................................... - 
TOTAL DO CUSTEIO ........................................................................  13.053.390,00
Aplicação de Capitais ...........................................................................  165.000,00     
Superavit p/Rendas Próprias ....................................................................  8.110,00
TOTAL GERAL .................................................................................  13.226.500,00

          ELISEU SILVA COSTA                                   LUIS CARLOS DE OLIVEIRA
                  PRESIDENTE                                                      TESOUREIRO

 ESCRITÓRIO CUNHA LIMA S/S LTDA - C.R.C. SP  2SP000230/0-1
GILSON GRAÇA RIBEIRO - TEC. CONT. CRC 1SP169867/O-2
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Dois homens suspeitos 
de serem os líderes de uma 
grande quadrilha de tráfi -
co de drogas atuante na re-
gião de Jundiaí, foram presos 
na manhã desta quinta-fei-
ra (28), durante a 3ª fase da 
Operação Recolha, defl agra-
da pelo Grupo de Atuação Es-
pecial de Repressão ao Crime 
Organizado (Gaeco), em con-
junto com a Polícia Militar 
do 11º Batalhão e com o Ba-
talhão de Ações Especiais da 
Polícia (Baep), de Campinas. 
As capturas foram mediante 
cumprimentos de mandados 
de prisão preventiva, expedi-
dos pela Justiça - também fo-
ram cumpridos mandados 
de busca e apreensão em en-
dereços ligados aos suspeitos. 
De acordo com as investiga-
ções, a quadrilha vinha agin-
do também em parceria com 
guardas municipais, sendo 
que GMs de Várzea Paulista e 
Jundiaí chegaram a ser presos 
nas fases anteriores.

Segundo o promotor Fe-
lipe Duarte Paes Bertolli, em 
entrevista coletiva na sede 
do 11º Batalhão, um dos ho-
mens capturados nesta quin-
ta-feira já havia sido preso em 
2021, durante a primeira fase 

da operação. Porém, ele con-
seguiu posteriormente na 
Justiça, ser liberado para res-
ponder ao processo em liber-
dade. “Ocorre que, em liber-
dade, ele acabou sendo preso 
pela Polícia Civil de São Paulo 
em uma refi naria de drogas 
em Jarinu, ocasião em que es-
tava com um carro em nome 
de outra pessoa, sendo que es-
ta outra pessoa também é al-
vo desta nossa investigação, 
e não havíamos consegui-
do prendê-lo nas fases ante-
riores. Desta forma, percebe-
mos que ambos, considerados 

os líderes da quadrilha, conti-
nuaram ligados e atuando no 
crime, sendo esta uma das ra-
zões pelas quais solicitamos 
novo mandado de prisão pa-
ra o primeiro alvo (o que ha-
via conseguido liberdade na 
Justiça). No caso do outro ho-
mem, ele já estava com man-
dado em aberto e era conside-
rado foragido desde as fases 
anteriores”, explicou Bertolli.

A terceira fase da opera-
ção, portanto, nesta quinta-
-feira, foi realizada para cap-
turar a dupla. Um deles foi 
preso pelo Baep, no Jardim 

Tamoio. “Quando ele perce-
beu a chegada da polícia, saiu 
correndo. Os policiais foram 
atrás, em perseguição a pé 
por cerca de dez quarteirões, e 
o alcançaram. Na tentativa de 
detê-lo, ele reagiu. Depois de 
algemado, tentou se livrar das 
algemas e precisou ser conti-
do”, falou o promotor.

O outro procurado foi 
capturado pelos PMs de Jun-
diaí. “Nossas equipes foram 
até a casa dele (na comunida-
de Meias Aço), mas não o en-
contraram. Depois, porém, o 
localizamos enquanto transi-

tava de carro pela cidade. Efe-
tuamos a abordagem e a cap-
tura”, comentou o 1º tenente 
Begalli, do 11º Batalhão.

Além das capturas, fo-
ram apreendidos celulares, 
computadores e outros itens 
que serão periciados. “Não 
podemos dizer que este caso 
foi fi nalizado após essas três 
fases. A perícia que será rea-
lizada no material que apre-
endemos é que vai determi-
nar isso. Se encontrarmos 
novos indícios ou suspeitos 
de envolvimento com a qua-
drilha, a investigação prosse-
gue”, falou o promotor.

RELEMBRE
A Operação Recolha teve 

início em 2021, destacando-se 
pela desarticulação de uma or-
ganização criminosa compos-
ta por trafi cantes de drogas 
com ramifi cações em órgãos 
públicos. Nas duas primeiras 
fases da operação, foram cum-
pridos 29 mandados de busca 
e apreensão e 26 de prisão. De 
acordo com o Gaeco, “entre os 
criminosos presos e já julga-
dos, o índice de condenações 
está em 100%, com penas que 
superam 10 anos de prisão em 
regime fechado”.

A operação mapeou o sis-
tema de distribuição de dro-
gas, crimes contra o patrimô-

nio e corrupção de agentes 
públicos na região de Várzea 
Paulista e Jundiaí. Para se ter 
uma ideia, na primeira fase da 
operação participaram 14 pro-
motores de Justiça, 13 servi-
dores do MPSP e 273 policiais 
militares dos cinco Batalhões 
de Polícia de Choque e do Re-
gimento de Cavalaria, tendo 
havido inclusive emprego de 
cães farejadores. Na ocasião, 
10 trafi cantes foram presos e 
40 kg de drogas, além de diver-
sas armas de fogo, foram apre-
endidos. Ainda pela primei-
ra fase, foram cumpridos 31 
mandados de busca e apreen-
são nas sedes das Guardas Mu-
nicipais de Jundiaí e Várzea, 
bem como nos endereços resi-
denciais dos investigados. On-
ze guardas municipais foram 
presos temporariamente e ou-
tros dois, presos em fl agrante 
por tráfi co de drogas.

Na segunda fase, em abril 
de 2022, foram cumpridos 
quatro mandados de busca 
e apreensão com a partici-
pação de promotores de Jus-
tiça, servidores do Gaeco e 
policiais militares do 1º Ba-
talhão de Ações Especiais 
de Polícia (Baep). As buscas 
resultaram na apreensão de 
celulares, equipamentos ele-
trônicos e documentos de in-
teresse das investigações.

Líderes de quadrilha são presos 
em operação do Gaeco em Jundiaí

CAPTURADOS Os dois suspeitos são considerados os líderes de uma grande quadrilha de tráfi co de drogas na região

DIVULGAÇÃO

O promotor e o tenente falaram à imprensa sobre a 3ª fase da operação

FÁBIO ESTEVAM
festavam@jj.com.br

A Polícia Militar de São 
Paulo presta apoio nesta 
quinta-feira (28) a uma ope-
ração realizada pelo Gru-
po de Atuação Especial de 
Combate ao Crime Organi-
zado (Gaeco), do Ministério 
Público, que investiga um 
suposto esquema de obstru-
ção de Justiça, violação de 
sigilo e corrupção.

De acordo com as inves-
tigações, integrantes de uma 
facção criminosa, advoga-
dos e terceiros obtiveram in-
formações de dados sigilosos 

que prejudicaram investiga-
ções realizadas pelo Ministé-
rio Público. A ação permitia 
o acesso aos sistemas de pro-
cessos judiciais.

Estão sendo cumpridos 
durante a Operação Incon-
fi dência dois mandados de 
prisão temporária e cinco 
de busca e apreensão em 
três cidades da Grande São 
Paulo, interior e na capital 
paulista. Participaram da 
ação cerca de 40 policiais 
militares, promotores de 
Justiça e servidores.

Uma mulher foi assal-
tada e agredida por um la-
drão de moto, na região 
Central de Jundiaí, na noi-
te desta quarta-feira (27). 
Ela chegou a ser arrasta-
va pelo asfalto e fi cou com 
vários ferimentos pelo cor-
po. Após a fuga do crimi-
noso a vítima se deparou 
com uma viatura de Canil 
Noturno, da Guarda Muni-
cipal, e pediu ajuda. Pou-
co tempo depois os agentes 
conseguiriam localizar e 
prender um suspeito do cri-
me. Durante a abordagem, 
houve resistência à prisão, 
com luta corporal e disparo 
de arma de fogo, feito pelo 
GM, atingindo a perna do 
suspeito - ele estava tentan-
do tomar a arma do guarda.

De acordo com um dos 
guardas, “em deslocamen-
to até a base central, fomos 
abordados por uma senho-
ra machucada, pedindo so-
corro à equipe, alegando 
que havia sido agredida, 
arrastada e roubada por 
um homem em uma moto 
preta. Fizemos uma breve 
averiguação nas ruas pró-
ximas, momento em que 
a vítima visualizou o ho-

mem que havia praticado 
o roubo contra ela. Fize-
mos a primeira tentativa 
de abordagem no interior 
de um supermercado, mas 
o suspeito conseguiu fu-
gir. Alguns metros depois 
conseguimos abordá-lo”, 
relatou o GM.

No momento da abor-
dagem o suspeito resistiu e 
lutou contra a equipe, ten-
tando pegar a arma do GM, 
momento que o guarda, para 
resguardar sua vida, efetuou 
um disparo na perna do sus-
peito, com a intenção de imo-
bilizá-lo. “Foram utilizadas 
as algemas, para resguardar 

a segurança da equipe. Foi 
também acionado o Samu, 
que prestou o socorro ao sus-
peito e o levou até o hospi-
tal São Vicente, assim como 
também socorreu a vítima, 
que estava com diversas es-
coriações pelo corpo”.

Os agentes encontraram 
um simulacro de arma de 
fogo dentro da mochila do 
suspeito, que fi cou no hos-
pital sob escolta receben-
do atendimento médico - 
porém, teve determinada a 
prisão em fl agrante e irá pa-
ra o Centro de Triagem de 
Campo Limpo Paulista as-
sim que deixar o hospital.

Investigação 
aponta esquema 
de corrupção

Mulher é roubada e arrastada 
no Centro de Jundiaí

ESQUEMA CRIMINOSOEM JUNDIAÍ

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

A PM prestou apoio ao Gaeco durante a operação realizada nesta quinta

A vítima fi cou ferida ao ser agredida pelo criminoso durante o roubo

NECROLOGIA

MASSUKO MORI, 86 anos, 
viúva. Sepultada no Cemi-
tério Nossa Senhora do 
Desterro.

ELZA PEREIRA DE SOUZA, 
89 anos, divorciada. Sepul-
tada no Cemitério Nossa 
Senhora do Montenegro.

ISMAEL ALVES DOS SAN-
TOS, 58 anos, casado. Sepul-
tado no Cemitério Memo-
rial Parque da Paz.

FERNANDO CUNHA, 88 
anos, viúvo. Sepultado no 
Cemitério Nossa Senhora 
do Desterro.

GERALDA BATISTA DE SOU-
SA, 69 anos, solteiro. Sepul-
tada no Cemitério Memo-
rial Parque da Paz.

ANTONIO CARLOS NU-
NES RIBEIRO, 65 anos, di-
vorciado. Sepultado em 
Piracicaba.

APARECIDA DE LOURDES 
LOCHETTI PRADO, 69 anos, 
casada. Sepultada no Cemi-
tério Parque dos Ipês.

CONCEIÇÃO ALVES DO NAS-
CIMENTO, 84 anos, casada. 
Sepultada no Cemitério 
Parque dos Ipês.

O Velório Municipal infor-
mou sobre 8 óbitos, autori-
zado pelas famílias.

UTILIDADE PÚBLICA – LOTERIAS
LOTOMANIA:

DATA:

DUPLA SENA:
DATA:
1º SORTEIO 2º SORTEIO

MEGASENA:
DATA: QUINA: DATA:

LOTOFÁCIL: DATA:

1º
2º
3º
4º
5º
6º
7º

DATA:

TELESENA:

DEU NO POSTE

SORTEIO:

PT
1º
2º
3º
4º
5º
6º
7º

PTN

DE NATAL 2024

27/11/24

2703

2744

2800

3254

27/11/24

27/11/24

26/11/24

27/11/24

LOTERIAS DE 28/11/24 NÃO ATUALIZADAS ATÉ O FECHAMENTO DESSA EDIÇÃO

1º SORTEIO - 24/11/24

6592

28/11/24
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22 25 39 43 56
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4 1 9 1 2 3
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41 43 49 10 19 28

01 13 19 46 50 57

34 49 51 54 63 80 82 88 90 98
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JANEIRO PARAMOUNT+

Twenty One Pilots 
vem para o Brasil

Tom Hardy, Helen Mirren e 
Pierce Brosnan em nova série

O duo que mistura eletrônica, hip hop e rock 

passa por Curitiba (Pedreira Paulo Leminski, 

dia 22), Rio de Janeiro (Farmasi Arena, dia 24) 

e São Paulo (Allianz Parque, dia 26). 

O projeto, ainda sem título, terá uma 

trama global com foco em duas famílias 

rivais baseadas em Londres, cujos 

negócios se estendem pelo mundo. 

DIVULGAÇÃO DIVULGAÇÃO

HORÓSCOPO

ÁRIES
Fofocas são murmúrios cruéis 
que as pessoas passam para 
frente como se fossem ques-
tões superficiais. Muita gente 
já sofreu muito como resulta-
do de fofocas, e por mais atra-
entes que essas sejam, você 
tome distância.

TOURO
Por mais que você prefira pisar 
sempre em terreno seguro, há 
horas em que isso não é pos-
sível, e tem mais, além disso é 
preciso se aventurar um pouco 
em nome de satisfazer desejos 
e ambições legítimas. Ou não?

GÊMEOS
Fazer contato social é uma coi-
sa, flertar outra diferente, mas 
construir relacionamentos é o 
que movimenta toda troca e in-
terlocução entre as pessoas. Só 
que nenhum relacionamento se 
constrói de forma espontânea.

CÂNCER
São tantas e tão variadas as 
potencialidades que se apre-
sentam agora e que ainda se 
apresentarão nas semanas vin-
douras, que o mais importante 
do momento é usar o discerni-
mento para distinguir as boas 
das descartáveis.

LEÃO
Agora é tempo de você se pro-
jetar ao futuro com alegria, le-
veza e com a alma tomada por 
aquela esperança que infunde 
ânimo e entusiasmo, indepen-
dentemente de todo e de qual-
quer perrengue que continuar 
acontecendo.

VIRGEM
Aproveite o momento para 
arrumar os espaços que você 
considere mais importantes, 
aqueles em que você costuma 
passar a maior parte do tempo, 
porque fazem sua alma se sen-
tir segura, confortável e anima-
da. Aí sim!

LIBRA
É muito fácil se distrair e dis-
persar a atenção, até parece 
natural isso acontecer. Porém, 
com um pouco de esforço você 
pode dominar sua atenção e fo-
car nos detalhes que sua alma 
reconhece serem importantes.

ESCORPIÃO
O conforto e segurança que 
sua alma quer experimentar 
agora se encontram disponí-
veis, mas paradoxalmente, 
para os obter, você vai preci-
sar assumir alguns riscos que, 
como resultado, tragam mais 
recursos materiais.

SAGITÁRIO
Tomar iniciativas é com sua 
alma mesmo, porém, nem todas 
as iniciativas deveriam ser to-
madas, porque, você sabe pela 
própria experiência, algumas re-
sultam em encrencas que seria 
melhor evitar. Sabedoria.

CAPRICÓRNIO
O desânimo deve ser tratado 
com delicadeza, porque é uma 
vulnerabilidade que requer ca-
rinho e cuidado. Por trás dessa 
vulnerabilidade espreita o sen-
so de aventura, sempre dispos-
to a se lançar ao futuro.

AQUÁRIO
A amizade é o relacionamento 
perfeito para os seres huma-
nos, dizia Pitágoras, e quem so-
mos nós para questionar uma 
sabedoria dessas? Nós somos 
aqueles que nos esforçamos 
para garantir amizades verda-
deiras e puras.

PEIXES
É fundamental continuar apos-
tando no futuro, porque esse é 
tão real quanto as memórias do 
passado. Retese sua mente para 
usar como arco e lançar suas fle-
chas, feitas ideias, ao futuro. O 
futuro devolverá a conversa.

PALAVRAS CRUZADAS DIRETASPALAVRAS CRUZADAS DIRETAS
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ARRENDAVEL

A roupa
como a

cueca e a
calcinha

Abalado; 
estreme-

cido

Coluna
(?):

espinha
dorsal

(?) de
garrafas,
utensílio
do bar

Área (?): é
reservada
a celebri-

dades

Parasita
intestinal
que causa
disenteria

Saudação
entre

amigos

Moeda da
França e

da Alema-
nha (pl.)

Rodrigo
(?), ator

de "Mania 
de Você"

O amado
de Julieta

(Lit.)

Altar-(?), 
o principal

de uma
igreja

Ligar
(circuito
elétrico)
ao solo

O popular
“pé de
pato”
(bras.)

Osman
Lins, dra-
maturgo

Pode ser
enviada

por 
WhatsApp

Merce-
des (?),
cantora

argentina

Cidade
europeia
do Museu
do Prado

O menor
conjunto

vocal

Recurso
do surdo

para com-
preender

a fala
alheia

Que 
está na
metade
Acredita

Cartel do petróleo

Puro;
simples

Malha
usada na

pesca
Gritado

Gaivota (bras.)
(?) de Botafogo, car-
tão-postal da cidade

do Rio de Janeiro

Sobre, 
em inglês
Hiato de

“coágulo”

Ímpio;
herege

Sufixo de
“maltase”

Arte, em
inglês

Pecado,
em inglês

O plano al-
ternativo
Rua, em
francês

Que pode
ser aluga-
da (pro-
priedade

rural)

Paisagem
ímpar na
aridez do
deserto

Aeronave de pequeno
porte, geralmente
para uso particular

A asa, em
relação 
à xícara

ANIVERSARIANTES

Erica Windlin Cesar

A banda jundiaiense de 
rock feminino Ladies of 
Rock lança neste sábado 
(30) o single ‘Garota ino-
cente’, que narra a virada 
de chave de uma mulher 
que sempre tentou agra-
dar os outros, e finalmen-
te ignora os padrões im-
postos e segue a vida. 

Gravada no estúdio No-
bru (com o produtor No-
bru), em Santo André, 
a letra é composição de 
Quésia Nunes, com co-
laboração de Fabi Souza, 

Amanda Monique e Jac-
queline Du Carmo, e co-
meçou a ser pensada ainda 
em 2021. Após esses anos, 
foi em 2024 que tudo se en-
caixou e as meninas tive-
ram a certeza que o single 
estava pronto para ser gra-
vado e se tornar o novo su-
cesso do rock nacional.

Para ouvir a música a 
partir de amanhã, aces-
se o link https://offstep.
link/203016369369

A BANDA 
Na estrada desde 2019, 

enaltecendo a bandeira 
da Girl Power, a banda já 

se apresentou na Festa da 
Uva de Jundiaí, nos prin-
cipais pubs de Jundiaí e 
região, e na capital pau-
lista também.

Com lives de entrete-
nimento durante a pande-
mia, realizaram também o 
projeto desplugadas, ins-
pirado nos projetos ‘Un-
plugged’ dos famosos 
Acústicos MTV, sucesso 
em meados de 2003, que 
são uma memória afetiva 
para a banda.

Em 2020 entraram em 
estúdio pro trabalho au-
toral, e em novembro lan-
çaram o primeiro Single: 

‘enlouqueço’, que foi lan-
çado previamente na rá-
dio Kiss FM.

A banda é composta 

por Quésia no vocal e vio-
lão, Gabi Anias na guitar-
ra, Zaia no baixo  e Fabiana 
Souza na bateria.

Ladies of Rock 
lança novo single 

MÚSICA Girl band chega com a nova produção ‘Garota Inocente’
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A banda é composta por Quésia Nunes, Gabi Anias, Zaia e Fabiana Souza 
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Silene Pereira da Silva

comemora ao lado do marido

Tasso e dos filhos

Francisco Luis e Tasso Luis

Dr. José Mario Simões da Costa

será felicitado pela esposa

Adriana Castiglioni e pelos filhos

Caio e Mariana

O Projeto Canarinhos da 
Terra - Núcleo Jundiaí en-
cerra as atividades anuais 
do ‘Canarinhos nas escolas’ 
em uma apresentação que 
acontece neste sábado (30), 
na Emeb Marcos Gasparian.

Todos os 400 alunos, do 
1º ao 5º ano, têm aulas de 
canto como parte da gra-
de curricular. E neste sába-
do, as turmas vão soltar a 
voz e mostrar o trabalho de-
senvolvido ao longo deste 

ano em uma apresentação 
de encerramento da tempo-
rada com um repertório de 
músicas temáticas do esta-
do de São Paulo. O grupo ju-
venil do núcleo de Jundiaí 
do Canarinhos da Terra faz 
uma participação especial.

A apresentação aconte-
ce às 10h, na própria EMEB 
Marcos Gasparian (entra-
da pela Rua Joll Fuller, 51 - 
Centro, Jundiaí) e a entra-
da é gratuita.

Canarinhos nas 
escolas encerra ano 
com apresentação

MARCOS GASPARIAN

DIVULGAÇÃO

Apresentação mostra o trabalho realizado com os alunos do 1º ao 5º ano
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A equipe masculina 
sub-16 do Time Jundiaí foi 
campeã da Associação Re-
gional de Basquete após 
vencer o Clube de Campo 
de Piracicaba, por 59 x 47, de 
virada, no ginásio do Bolão.

O jogo começou bastan-
te equilibrado, com a equi-
pe de Piracicaba sendo mais 
agressiva em direção a ces-
ta, criando melhores situa-
ções ofensivas e chegando 
a abrir uma vantagem de 10 
pontos logo no começo da 
partida. Ao decorrer do tem-
po, Jundiaí começou a apa-

recer mais, rodando mais a 
bola, jogando no garrafão e 
se mostrando mais presente 
nas disputas de rebotes, con-
seguindo diminuir signifi -
cativamente a vantagem im-
posta pelo adversário.

A virada veio no tercei-
ro quarto, quando Jundiaí 
se aproveitou de jogar em 
casa, com o apoio da torci-
da, e dominou a quadra. A 
equipe se sobressaiu com 
um contra-ataque rápi-
do, recuperação da posse 
de bola e consistência nas 
ações defensivas.

Jundiaí terminou o jogo 
com uma vantagem segura 
e comemoraram o título de 
campeão com toda a torcida 
presente no Bolão.

Além do título, Jundiaí 
também terminou a com-
petição com destaques in-
dividuais. O prêmio de 
MVP, dado ao melhor jo-
gador do torneio, foi para 
o atleta Lucas Guidolini, 
e o treinador Edison Mina 
foi eleito o técnico do ano. 
A seleção do campeonato 
ainda contou com o jun-
diaiense Moroni Sargaço.

Basquete sub-16 de Jundiaí 
é campeão do Regional

Corinthians vê chance de 
Libertadores aumentar

ORGULHONA BRIGA
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RODRIGO COCA/ CORINTHIANS

Além do título, Jundiaí também terminou a competição com destaques individuais

A disputa pelas últimas vaga para a Libertadores segue acirrada

A presidente Leila Pe-
reira afi rmou publicamen-
te que o Palmeiras não bus-
caria nomes de peso para a 
disputa do Mundial de Clu-
bes, e essa foi a política ado-
ta pelo Alviverde nos últi-
mos anos. Mas, na prática, 
o clube tem consultado no-
mes badalados do futebol.

O Palmeiras fez consul-
tas informais sobre três jo-
gadores ao longo desta tem-
porada: o zagueiro Gabriel 
Paulista (que trocou o Atlé-
tico de Madri pelo Besiktas 
nesta temporada), o meio-
-campista Arthur (Juven-
tus) e o atacante Gabriel Je-
sus (Arsenal).

Neste ano, o Verdão pa-
gou R$ 192 milhões em 
transferências de jogadores 
e o reforço mais badalado 
do elenco foi o meia-atacan-
te Felipe Anderson, ex-La-
zio da Itália.

Um dos pedidos de Abel 
Ferreira para o ano que vem 
é um jogador pronto para as-
sumir a vaga de Estêvão. O 
jovem vai concluir a transfe-
rência para o Chelsea após o 
Mundial de Clubes no meio 

do ano que vem.
O Palmeiras terá R$ 200 

milhões para gastar em re-
forços em 2025 e estima fe-
char a contratação de ape-
nas três atletas. Ou seja, 
terá dinheiro para fechar 
com grandes nomes, não à 
toa foi atrás de Gabriel Je-
sus, que recebe cerca de R$ 
72 milhões por temporada 
(R$ 6 milhões por mês).

Palmeiras pretende 
gastar R$ 200 
milhões em 
reforços para 2025

APORTE FINANCEIRO

Cesar Greco/Palmeiras

Neste ano, o Verdão gastou R$ 

192 milhões em transferências

Em preparação para a 
disputa da 4ª Divisão Pau-
lista de 2025, o Galo fez o 
primeiro jogo-treino da 
pré-temporada na manhã 
de ontem (28), contra o 
Desportivo Brasil, que vai 
competir na Série A3 do es-
tadual em janeiro, na cida-
de de Porto Feliz. 

No confronto, o técni-
co Fausto Dias pôde uti-
lizar todo o elenco dispo-
nível em três tempos de 
30 minutos. O jogo ter-
minou empatado em 1 a 
1 e o gol do Paulista foi 
marcado pelo meia-ata-
cante Vagner, que está 
em período de avaliação 
e ainda não foi anuncia-
do pelo clube.

A escalação inicial do 
Galo teve: Lucas Gomes, 
Marola, Gabriel Reis, Zé 
Mendes, Marcos Vinícius, 
Lucas Silva, Adelan, Filipi-
nho, Vitinho, Christopher e 
Rodriguinho.

Ao longo da parti-
da entraram em cam-
po os jogadores Fernan-
do Dias, Thomas Lamin, 
Enzo, Felipe Pet, Raphael 
Freitas e Wagner.

O Paulista sofreu o 
primeiro gol e conse-
guiu arrancar o empa-
te. O jogo ainda teve a 
expulsão do zagueiro Zé 
Mendes.

CALENDÁRIO
O Galo ainda tem cinco 

partidas pré-agendadas até 
o início da competição, em 
22 de janeiro, sendo três fo-
ra de casa e duas em Jundiaí.

Com reforços, 
Paulista empata 
primeiro jogo-treino

PRÉ-TEMPORADA O técnico Fausto Dias utilizou todo o elenco disponível em três tempos de 30 minutos

LUANA NASCIMBENE
lnascimbene@jj.com.br

DIVULGAÇÃO/ PAULISTA FC

O gol do Paulista foi marcado pelo meia-atacante Vagner, que está em avaliação

TORCIDA ENGAJADA LIBERTADORES

Vaquinha para quitar arena 
já ultrapassou R$ 6 milhões

Zagueiro do Botafogo vira 
preocupação para fi nal

Com mais de 2,5 milhões de acessos 

simultâneos, a vaquinha para quitar a Arena 

Corinthians já ultrapassou R$ 6 milhões em 

doações nos dois primeiros dias de campanha.

A situação de Bastos preocupa para a fi nal 

da Libertadores, contra o Atlético-MG, no 

sábado (30). O zagueiro foi substituído 

com dores na vitória sobre o Palmeiras.

A situação de Bastos preocupa para a fi nal 

da Libertadores, contra o Atlético-MG, no 
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O Corinthians agrade-
ceu e viu aumentar suas 
probabilidades de classifi -
cação para a Libertadores 
com o empate entre Cruzei-
ro e Grêmio, na noite da úl-
tima quarta (27). 

O Corinthians pulou 
para 36,8% de probabili-
dade de ficar com a sétima 
vaga via Brasileirão para 
o torneio continental. A 
equipe chegou para a 35ª 
rodada com 16,7%. O cál-
culo é do Departamento 
de Matemática da UFMG 
(Universidade Federal de 
Minas Gerais).

O clube do Parque São 
Jorge tem chances maiores 
que Cruzeiro e Bahia mes-
mo estando atrás na tabela 
-os três aparecem colados. 
A probabilidade da Raposa 
caiu para 27%, enquanto a 
do Bahia está em 32,7%.

O Cruzeiro ocupa a úl-
tima vaga do G7 neste mo-
mento, com 48 pontos, 
mas desperdiçou a opor-
tunidade em casa de abrir 
distância faltando três 
rodadas. Bahia e Corin-
thians possuem 47 cada 
um, mas o time baiano fi-
ca em oitavo por ter uma 
vitória a mais, deixando o 
time paulista em nono.

No início de outubro, 

o Corinthians tinha me-
nos de 1% de chance de se 
classifi car para a Libertado-
res e mais de 60% de risco 
de cair. A equipe comanda-
da por Ramón Díaz reagiu, 
não perdeu mais nenhum 
jogo no Brasileirão e emen-
dou seis vitórias seguidas.

Os seis primeiros colo-
cados da tabela já estão ga-
rantidos na Libertadores. 
A disputa pela sétima va-
ga está quente entre o trio, 

e ainda há a chance de o 
campeonato ter um G8 se o 
Botafogo se sagrar campeão 
da Libertadores.

CHANCES DE LIBERTADORES
Corinthians 36,8% 

Bahia 32,7% 

Cruzeiro 27%

Vasco 2,5% 

Vitória 0,45% 

Grêmio 0,31% 

Athletico-PR 0,16% 

Atlético-MG 0,063%




